

せりがやの輝く「蒼空」の下「風爽」かおる「丘陵」にたたずむ「陽溜」

ひだまり せりがやの陽溜

町田第一中学校
サポートルームだより
2024年
9月(実りの秋)号

2学期がスタートしました

行事の取り組みが多い2学期となりました。長い夏休みを終えて、生徒たちのリラックスした表情が見受けられます。2学期も生徒たちが輝いて毎日の生活を送り、成長を感じることができるよう、生徒のサポートに当たりたいと考えています。今学期もよろしくお願いいたします。

学級担任の先生方へ

サポートルームの2学期固定時間割につきましては、9月30日(月)から開始したいと思っています。その関係で先生方には9月25日にお配りいたしますので、翌テスト最終日26日の終学活時に通級生徒にお伝え願いたいと思います。お手数をおかけいたしますが、ご配慮をよろしくお願い申し上げます。今後、学校行事や生徒諸君の都合等で変更がありましたら、迅速に対応できるように、ご家庭や在籍級との連絡を密にとっていきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

保護者の皆様へ

9月と10月は保護者面談期間となっております。日程の相談をすでにさせていただいているかと思っております。お忙しい中ではありますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

ビジョントレーニング

書くことが苦手な生徒諸君もいることと思います。一言で「書くこと」と言っても、メモをとること、作文を書くこと、文字を書くこと…と色々ありますが、サポートルームの授業では板書を写す時に時間がかかり、苦手意識からなかなか書こうとしない…という「文字を黒板からノートに写して書くこと」が苦手という特性にアプローチした「ビジョントレーニング」を行っています。



ビジョントレーニングにおける「見る」とは「ものを見て」「脳で理解し」「口や動作でアウトプットする」までの一連の動作を言います。見えていても、それが理解できない、表現することができないケースもあります。「視る」だけでなく「見る」を鍛えていくことがビジョントレーニングです。このトレーニングは子供だけでなく、高齢者、スポーツをする人にも体のバランスを強化したり、「できない」「わからない」の不安を取り除いたりすることにも効果的だと言われています。

サポートルームでは、ランダムに散りばめられた数字やアルファベットを順番にチェックしていくものや、イラストの中に隠された15~20個の絵を見つけ出していくもの、また表彰台に上がっている動物の順位を絵から解読していく…というようなトレーニングを授業のはじめに行っています。2学期もまた有意義な授業を展開していきたいと思っております。ご協力をお願いいたします。